

Communication

Case postale, CH-8022 Zurich
Téléphone +41 58 631 00 00
communications@snb.ch

Zurich, le 13 mars 2023

Andréa M. Maechler quitte la Banque nationale mi-2023

Andréa M. Maechler, membre de la Direction générale, quittera la Banque nationale suisse (BNS) à la fin du mois de juin 2023. Elle assumera au 1^{er} septembre 2023 la fonction de Directrice générale adjointe de la Banque des Règlements Internationaux (BRI) à Bâle.

Le Conseil de banque et la Direction générale félicitent Andréa M. Maechler de sa nomination et lui souhaitent plein succès dans l'exercice de cette haute responsabilité au sein de cette importante organisation internationale.

Née en 1969, Andréa M. Maechler a intégré la Direction générale en juillet 2015. Elle dirige depuis lors le 3^e département de la Banque nationale (Marchés monétaire et des changes, Gestion des actifs, Opérations bancaires et Informatique).

Andréa M. Maechler a longtemps exercé son activité à la Banque nationale dans un contexte de faible inflation et de niveau élevé du franc. Ces deux dernières années, le contexte a par contre été marqué par une hausse du renchérissement à la suite de la pandémie de Covid-19 et de la guerre en Ukraine.

En tant que cheffe du 3^e département, Andréa M. Maechler est en particulier responsable de la mise en œuvre opérationnelle de la politique monétaire de la Banque nationale. Après une longue période de taux d'intérêt négatif et d'interventions ciblées sur le marché des changes, elle a aussi su garantir une mise en œuvre efficace de la politique monétaire dans un environnement de taux d'intérêt positifs. Andréa M. Maechler représente par ailleurs la Banque nationale dans divers comités internationaux et assume la présidence du Global Foreign Exchange Committee (GFXC).

Au sein des division Opérations bancaires et Informatique, Andréa M. Maechler a soutenu des projets visant à renforcer la protection contre les cyberattaques et la résilience des infrastructures suisses des marchés financiers. Elle a en particulier promu le lancement et la

Annonce événementielle au sens de l'art. 53 RC

mise en service du réseau de communication Secure Swiss Finance Network (SSFN), conçu en collaboration avec des tiers et qui repose sur la technologie SCION de l'EPFZ.

Andréa M. Maechler a en outre contribué de façon décisive au développement continu du trafic des paiements sans numéraire en vue de garantir son efficacité, sa sécurité et sa viabilité à long terme. La Banque nationale a ainsi créé les conditions qui permettront d'effectuer à l'avenir les paiements en temps réel et 24 heures sur 24. Andréa M. Maechler a par ailleurs participé de façon déterminante aux expériences innovantes que la BNS réalise en matière de monnaie numérique de banque centrale dans le cadre du pôle d'innovation de la BRI.

Le Conseil de banque et la Direction générale remercient d'ores et déjà Andréa M. Maechler pour son engagement remarquable en faveur d'une politique monétaire axée sur la stabilité et pour les éminents services qu'elle a rendus à la Banque nationale.